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 はじめに    
             委員長 河内 美代子 

 
皆さん、こんにちは。ﾌﾞﾛｯｸ会議も皆さんのご協力の

おかげで無事終わりました。ありがとうございました。
ﾌﾞﾛｯｸの運営委員長さんはじめ、各県の方々からもお
礼や感謝の言葉をたくさん戴きました。ありがとうござ
いました。このﾌﾞﾛｯｸ会議の事業発表では石川県さん
が「じわもん」と題して、女性委員会で調べられた地域
の建築材料の展示や調査結果を発表され、とても好
評でした。次は岐阜県の番です。１昨年からテーマを
話し合い、調査表も完成しています。16 年度は調査を
積極的に実施し、来年 3月の発表に向けてがんばりま
しょう。大変ですが、またまた、よろしくお願いします。 
 

  
今回の記事  

今後の予定・お知らせ 
ブロック事業発表にむけたスケジュール 
東海北陸ブロック会 岐阜会議の日程 
東海北陸ブロック会 岐阜会議の報告 
各県の委員長からの便り 
編集後記 

  

  

 
                 （石川県発表風景）  
 

 今後の予定・お知らせ 
 

平成 16 年度建築士会定時総会開催 
 日時： 5 月 20 日（木） 

場所： 岐阜会館 
平成 16 年全国女性建築士連絡協議会開催 

 日時： 7 月 16 日・17 日 
会場： 日本建築学会「建築会館ホール」 
     東京都港区芝 5-26-20 

 テーマ：地域と強制する住環境づくり～美しいひと・
まち・くらし～ 

 
今年も全建女が上記のように開催されます。毎回大変

勉強になる協議会ですので、多くの方に参加してい
ただけたらと思います。詳しくは、委員長まで。 

 
 
 

ブロック事業発表にむけたスケジュール 
 

以前より、皆さんに調査協力をいただいております
『建築物使い心地調査』をまとめて、平成１７年３月に
岐阜県建築士会女性委員会がブロック会議で発表し
ます。 
  時間もあまりありませんので、いかの様にスケジュ
ールを書きました。皆様にご協力をお願いします。 
 
 
 
Ｈ１６／１１月末      調査終了、資料のまとめ 
 
Ｈ１７／ １月末      発表プレゼン完成 
 
Ｈ１７／ ３月末（予定） 発表（会場は愛知県） 
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女性委員会だより 
 

 東海北陸ブロック会 岐阜会議日程 
建築士会東海北陸ブロック会 青年建築士・女性建築士
協議会 平成 15 年度後期ブロック 岐阜大会  

 1 日目  2 月 28 日（土） 
青年・女性ごとに 

【受 付】 グランヴェール岐山 カルチャーホール（2 階） 
合同 
【開会式】  カルチャーホール 
女性協議会 
【ブロック事業発表】（石川県） カルチャホール隣接のオープンホ
ール（2 階）12：50～14：20  

（青年協議会はこの間、全体会及び基調講演・見学会
説明会）                    

合同 

【見学会・ワークショップ】                       
14：30～17：00                     
 
【ホテルチェックイン・会 場 移 動 ・建 物 使 い 心 地 調 査 】           
17：00～18：30 

 
【懇親会】  グランヴェール岐山バンケットホール           
18：30～21：00 
女性協議会・・・参加を選択  
【運営委員会+懇親会】                         
21：00～ 

もしくは【二次会】 

           

 2 日目  2 月 29 日（日） 
 
女性協議会 
【ブロック事業委員会】 グランヴェール岐山 会議室 末
広（3 階）    8：30～9：00 
                           
女性協議会・・・参加を選択 
【女性建築士協議会会議】グランヴェール岐山 会議室  
末広（3 階）     9:00～11:00 
（青年建築士協議会はこの間、ワークショップを開催） 
グランヴェール岐山 孔雀の間（5 階） 
                      
以下 合同  

【閉会式】  グランヴェール岐山 カルチャーホール         
11：15～11：50 

 

東海北陸ブロック会 岐阜会議の報告 
 

 
（発表風景） 

 
石川県ﾌﾞﾛｯｸ事業発表の感想     

 津川 文江 
女性委員会の活動として、魅力的なものは何か？を

基本に 『柿渋』『炭焼き』『小舞組』『珪藻土』『畳』『蛍光
灯リサイクル』の６つの興味をそそる題材を中心に じ
わもんめぐりと題をつけ『体験型勉強会』を行ったことを
発表されました。じわもんとは 石川（金沢）の言葉で本
来は食べ物に使う 地の物のことだそうですが、地場産
業 地場産の建築資材にかけたそうです。広く浅く興味
を広げ それによって、色々な方面へのネットワークが 
確実に広がったそうです。この発表の中で実際に 柿
渋の説明を聞き匂いを嗅ぎ板に塗って見ました。体験
することにより、興味を持ちました。又、能登半島の約
3/4 が 珪藻土台地であること今まで知りませんでし
た。クイズもあり、楽しい発表でした。 

 
石川県の発表について 

堀 暁美 
 今、建築のみならずライフスタイルにおいても｢癒す｣と
いう言葉がブームであり、最も感心のある事柄だと思い
ます。そんな中、今回の石川県さんの発表は、柿渋・す
み・たけ・珪藻土・たたみ・リサイクル（ガラス）と、どれを
とっても大変興味深く、又体験を含んだ発表内容でわか
りやすく楽しく聞かせていただきました。たたみ一つを取
り上げても、生産地やいぐさの形状によりいろいろ差が
あり、現物等の展示もしていただき、とても素晴らしい企
画であったとおもいます。これらの「じわもん」（地元の素
材）が金沢の歴史的な建物と結びつき、石川県建築士会
の皆さんが、自分達の町や歴史・伝統を大切におもう気
持ちが伝わってきました 
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女性委員会だより 
 

 
ブロック事業委員会の報告 

松村 久美子 
２／２９（日）ＡＭ８：３０～ＡＭ８：５０まで 

女性建築士協議会に先立ちブロック事業委員会が 
開催されました。 
ブロック事業委員会は各県が取り組んでいる事業を 
後期ブロック大会で発表するための運営を行っていま
す。 
＜報告＞ 
１．小野運営委員長より石川県のブロック事業発表に
対するお礼  
２．平成１６年度 事業発表の岐阜県より 

「建物使い心地調査」現況報告 
＜協議事項＞ 
１．今後の発表順番について 
「発表県と開催県が近い方が準備に都合が良いので

はないか。」 
という意見が出されたが協議会で審議を行う事と

する。 
２．発表時間について 
  現状のままとする。 
 

 

                         （会議風景） 

 

 
                 （間瀬先生からの報告） 
 
女性協議会会議の報告 
                          桝本 佳子 
 各県の女性委員会活動報告がありました。各県と
も活発に活動されているようでした。また、来年度
（H16） の予定が発表され、全建女は 7/16（金）17
（土）に東京で開催されます。前期ブロック会議は、

6/26（土）富山にて、全国大会は 10/21（木）22（金）
和歌山にて開催されますのでどんどん参加しましょ  
う。 

懇親会の後、二次会の席で各県委員長、ブロック
事業委員の方々とざっくばらんに話をしました。これ
からの女性委員会のあり方について、今の時代、女
性だけの委員会が必要なのかどうかなどの意見交
換をしました。各県の事情が大きく違うのでこれから
女性委員会がどうなっていくのか・・・。 

先のことはわかりませんが、がんばりましょう。 
 
 

 
（記念写真） 
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女性委員会だより 
 

各県の委員長からの便り 
                       
  岐阜ブロック大会では大変お世話になりました。 
  ブロック事業発表の会場も、最適のスペースでした
し、岐阜の皆様が本当に良くバックアップして頂いたお
陰で発表もスムーズに終えることが出来ました。 
  あらためて、ありがとうございました。  
  お手伝い頂いた皆様にも 
  どうぞ宜しくお礼申し上げておいてください。 
                   【石川県建築士会より】 
 

 
 先日は、大変お世話になり、ありがとうございまし

た。  
  二次会では、いろいろなお話ができまして 
  本当に参考になりました。 

お礼申し上げます。 
今後ともよろしくお願い致します。 

                  お礼まで 
【愛知建築士会より】 
 

 
  青年と女性合同の部分があるのは良いと思いまし
た。 
  合同の中身を徐々に増やしていっても良いように
思います。 
  限られた時間をどう充実したものにするのかは、な
かなか大変なことですね。 
  私はこれで４回参加したことになるのですが、よう
やく皆さんの顔が分かるように 
  なってきた感じです。 
  次回の前期ブロック会議の内容をどうするか考えな
ければと思っています。相談にのっていただければあ
りがたく思います。 

ではまた、よろしくお願いします 
 【富山建築士会より】  

 
 

とってもよいブロック会議でした。 
二次会で各県の実情なども聞けて有意義な時間を 

過ごしました。 
本音の部分を聞くとってもよい企画でした。 

 私はこれでブロック会議とは縁が切れますが、 富山
県建築士会の中で何か一つでもいかせるよう、私なり
に関っていきたいと思います。   【小里相談役より】 
 

 
 

 
                                               

大変お世話になり、ありがとうございました。 
石川県さんの発表形式もとても、わかりやすく、オープ
ンな会場で展示も見やすかったと思います。 
 二次会の設営もありがとうございます。 
2 日目の会議の運営も、スムーズに決まり、先回の会
議の時より、前向きなご意見がお聞きできたように思い
ます。イチゴのお饅頭をはじめお菓子は、すべて、おい
しくいただきました。 
 見学会については、森林文化アカデミー 、美濃の町
並みはすべて、はじめてでした。近いのに、なかなか行
く機会がなかったのですが、どちらももう一度来てみた
いところですね。 
 来年度の後期ブロック会議は愛知県ですが、皆さん
に来てよかったと思っていただけるような会にしたいと
思いますので、今後ともよろしくお願いいたします。 
                    【小野運営委員長より】 
 

 
 
 
  編集後記 

桜の花も咲き乱れ、春本番の時期を迎えました。 
卒業、入学、入社等、さまざまな旅立ちの時です

ね。 
私たちも新たな気持ちで、頑張りたいものです。 
先日の東海北陸ブロック会岐阜会議は、皆様のご

協力により、滞りなく終了いたしました。 
本当にありがとうございました。今回はその会議を

中心に『らくだ号』をお届けいたします。 
委員会では、より充実した内容となるよう、皆さん

からの投稿をお待ちしております。（商品商会もよろ
しく・・・。） 

なお、編集参加問い合わせ、ご意見・投稿・新企
画などがございましたら、下記へお問い合わせくださ
い。 

編集委員   宇佐美  泉 
                        河内 美代子 

(社)岐阜県建築士会 
岐阜市司町 1 番地 岐阜総合庁舎 3 階 

TEL 058-266-5786  FAX 058-266-6867  

                        
http://homepage2.nifty.com/aba-gifu/ 
kensi578@juno.ocn.ne.jp 

※ 女性委員会担当まで宜しくお願い致します。 


